



## Insiste el partido guinda en exhibir a quienes frenaron la reforma eléctrica

NÉSTOR JIMÉNEZ

Como parte de la campaña anunciada por Morena para exhibir a los diputados que votaron en contra de la reforma eléctrica, esta fuerza política comenzó a difundir un video del ex presidente Adolfo López Mateos –usado por los diputados en la sesión del domingo– en el que advierte que “algunos malos mexicanos identificados con las peores causas del país” podrían intentar entregar los recursos de la nación a inversionistas extranjeros.

“Sólo un traidor entrega su país a los extranjeros”, concluye el ex mandatario en el video.

El mensaje lo difunden “para las y los legisladores que se sienten ofendidos porque el pueblo los llama traidores a México”, indicó el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, quien, por medio de un comunicado, expresó: “Respetamos la pluralidad de ideas, pero, en materia de soberanía nacional, no se puede pensar diferente, se está o no con el país”.

Añadió que la vida como nación soberana depende del control de sectores como el energético, por lo que “entregarlo a extranjeros no es pensar diferente: es traición”.

Por separado, la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández, en conferencia de prensa junto al dirigente del partido en la Ciudad de México, Tomás Pliego, anunció que en la capital también expondrán a los diputados federales que votaron en contra de la reforma eléctrica.

### “Festival” por la soberanía

El partido guinda anunció que este domingo se realizará un “festival” en promoción de la soberanía nacional, a las 11 de la mañana en el Hemiciclo a Juárez.

Hernández anticipó que así como salieron a “las calles y los barrios” para informar sobre la reforma eléctrica, los diputados de Morena y la coalición Juntos Hacemos Historia regresarán para dar a conocer cómo se votó y quiénes lo hicieron en contra.

En tanto, Diego Hernández Gutiérrez, secretario de Comunicación del Comité Ejecutivo Nacional morenista, pidió a los militantes seguir con las “actividades” de manera pacífica. Reprochó que la oposición se queja de violencia pero “ellos mismos se estigmatizaron al votar en contra de los intereses del pueblo”, y aseguró que no se caerá en provocaciones.